

How China's pandas may reflect spiralling international relations with the West

Pandas are China's undisputed pride and joy. They are a symbol of statehood, in many ways a national obsession.

But they are also valuable diplomatic tools and, in Xi Jinping's China, a test for the state of international relations. Indeed, in 2023 unprecedented numbers of Chinese pandas leant abroad and hosted in foreign zoos have returned home and not been replaced.

In a sign of just how strained relations with the West have become, by the end of 2024 there will likely be no pandas at all in either the US, the UK, or Australia for the first time in five decades. The only pandas remaining in the US are in Atlanta, and their lease is also set to expire in 2024.

Indeed, China is still sending pandas to some and it's perhaps indicative as to where its loyalties lie.

Russia is one recent recipient. Pictures of President Xi and President Putin beaming together at Moscow Zoo crossed the world in 2019, and China has since then moved ever closer to its northern neighbour.

news.sky.com, Dec. 25, 2023

Les pandas chinois, reflets de la détérioration / dégradation des relations internationales avec l'Occident

Les pandas sont la fierté et la joie incontestées de la Chine. Ils sont le symbole de l'État et, à bien des égards, une obsession nationale.

Mais ils sont aussi de précieux outils diplomatiques et, dans la Chine de Xi Jinping, un test pour l'état des relations internationales. En effet, en 2023, un nombre sans précédent de pandas chinois prêtés à l'étranger et accueillis dans des zoos étrangers ont été rapatriés et n'ont pas été remplacés.

Signe que les relations avec l'Occident sont devenues très tendues, à la fin de l'année 2024, il n'y aura probablement plus de pandas aux États-Unis, au Royaume-Uni ou en Australie, pour la première fois depuis cinquante ans / cinq décennies. Les seuls pandas demeurant encore aux États-Unis se trouvent à Atlanta, et leur bail /prêt devrait également expirer en 2024.

En effet, la Chine continue d'envoyer des pandas à certains pays, ce qui est peut-être révélateur / un indicateur de sa loyauté envers eux.

La Russie est l'un des récents destinataires. Les photos des présidents Xi et Poutine rayonnant / se réjouissant ensemble / ravis d'être réunis au zoo de Moscou ont fait le tour du monde en 2019, et la Chine s'est depuis rapprochée de son voisin du nord.